

# España

podrá ingresar en la Organización Mundial de Seguridad

El Comité de admisión de la UNICIO lo aprobó por unanimidad

San Francisco, 12.- El Comité de Admisión de la Organización Mundial de Seguridad, acordó ayer, por unanimidad, la inclusión de una cláusula en la constitución que hace posible el ingreso en la organización, de España, Suecia, la República de Irlanda y otros países. - Efe.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Rño. XII-Núm. 3.308

Ceuta, Miércoles 13 de Junio de 1945

Ejemplar 25 cts

## CORTES ESPAÑOLAS

Se reúne la Comisión que redacta el nuevo Código de Justicia Militar

Madrid, 12. — En el Palacio de las Cortes se ha reunido la Comisión que redacta el nuevo Código de Justicia Militar. Por la tarde se reunirá también la de Defensa Nacional y la del Fuero de los españoles, cuya parte más esencial ha quedado ya discutida por los ponentes. — CIFRA.

## S. E. el Jefe del Estado asiste a la final del Concurso Hípico Internacional

Le acompañaban destacadas personalidades

Madrid, 12. S. E. el Jefe del Estado ha asistido esta tarde a la final del Concurso Hípico Internacional en que se disputaba una copa ofrecida por S. E. Al Jefe del Estado le acompañaba su esposa y el jefe de la Casa Militar.

Entre las numerosísimas personalidades que asistieron estaban el ministro del Ejército, general Asensio, y el embajador de

Portugal en España, don Pedro Teotonio Pereira.

La copa fué ganada por el comandante Nogueras, al que el Caudillo entregó el trofeo.

Las carreras han sido en las pistas de la Casa de Campo. — CIFRA.

## EDITORIAL

### Revalorización DE CEUTA

La gran aspiración de transformar a Ceuta, mejorándola y embelleciéndola, parece ser que va a tener en breve plazo de ejecución, la realidad que todos soñamos.

S. E. el teniente general Varela al ser informado por la primera autoridad municipal de cuáles son los problemas más importantes, ha prometido su valioso apoyo. Y es precisamente esa decidida voluntad del Alto Comisario de preocuparse de cuanto signifique una mejora, un anhelo y una aspiración de Ceuta, lo que nos llena de júbilo ya que, si a una atención sostenida de gobierno, se unen como en el caso del teniente general Varela, una gran capacidad y un amor entrañable a nuestro pueblo y el deseo de realizar una intensa labor, fácilmente se comprenderá que el corazón y el entusiasmo de la ciudad siga al del Gobernador General de las Plazas de Soberanía, en esta tarea de hacer en Ceuta una obra magnífica que exalte nuestra acción en Marruecos, realizando al mismo tiempo nuestro sentido español.

En relación con este ideal que todos sentimos, en reciente entrevista a la Prensa, se han expresado tres realidades. Someter a estudio las posibilidades de la nueva ley tributaria, gestionar un proyecto de construcción de tres nuevas carreteras y tramitar la concesión de un empréstito por valor de doce millones de pesetas que el Ayuntamiento tiene pedido para emprender inmediatamente un vasto plan de mejoras y urbanización.

Como síntesis de un anhelo vivísimo de lo que la ciudad puede y debe llegar a ser, este interés demostrado por S. E. el Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, nos parece magnífico comienzo y esperanzado horizonte de una Ceuta espléndida en vías de realización.

## Gran Bretaña no concertó en 1940 ningún convenio con el Gobierno de Vichy

Churchill hace unas declaraciones en la Cámara

### PRESENTACION DE CARTAS CREDENCIALES



El nuevo embajador de la República Argentina presenta sus cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado. La foto muestra al señor Espil acompañado del Caudillo y del ministro de Asuntos Exteriores

Londres, 12.—La Gran Bretaña no concertó ningún convenio con el Gobierno de Vichy, ha declarado en los Comunes el primer ministro, Churchill, en contestación a una pregunta del conservador Ewen.

Churchill manifestó que consideraba inútil dar una referencia de tal asunto, con el fin de corregir las creencias originadas por informaciones "muy inexactas" publicadas al respecto.

Después de la retirada del embajador francés en Londres, en 1940, dicho Gobierno británico trató de guardar contacto con Pétain y sus ministros por conducto menos directos, con la esperanza de hacerles observar la máxima resistencia pasiva frente al enemigo.

Con tal fin fueron cruzadas con Vichy una serie de comunicaciones durante el otoño de 1940, por medio de representantes franceses y británicos en una capital neutral. El objeto de las negociaciones era lograr de Vichy seguridades de que no entregarían su flota a los alemanes ni permitirían a estos controlar los territorios franceses de ultramar, así como de que Vichy no atacaría las colonias francesas que se habían sumado a De Gaulle.

Dijo que si se nos daban tales seguridades estaríamos dispuestos a negociar el "modus vivendi"

en virtud del cual se permitiría un comercio limitado a través del bloqueo impuesto a Francia metropolitana y los territorios controlados por Vichy.

Nada resultó de esas propuestas. Las contestaciones francesas no fueron satisfactorias, evidenciándose pronto que Vichy estaba sometido a la presión alemana, demasiado fuerte para poder dar esas seguridades.

En octubre del mismo año, un emisario de Vichy que declaró obrar con instrucciones de Pétain, entró en contacto con las

## En la comarca de Uldecona será construido un gigantesco pantano que solucionará las necesidades de aquellas tierras

Reina gran entusiasmo en los medios agrícolas

Tarragona, 12. Reina gran satisfacción en los medios agrícolas de la comarca de Uldecona, ante el anuncio del pronto co-

mienzo de las obras de construcción de un gigantesco pantano que solventará las necesidades de aquellas tierras.

Con este motivo el gobernador y jefe provincial ha recibido numerosas muestras de reconocimiento por parte de los productores del campo que agradecen los desvelos de las autoridades al entender las demandas encaminadas a acrecentar la economía y el progreso nacional.

El primer trozo del pantano se ha anunciado por un presupuesto de 1.135.000 pesetas. — CIFRA.

## YUGOESLAVIA

quiere concluir un tratado militar con los aliados

Subasic entregó una nota a los embajadores de la Gran Bretaña y los EE. UU. en Belgrado

Londres, 12. — El periódico "Daily Telegraph" dice que según la Agencia de noticias yugoeslava, el ministro de Asuntos Exteriores, Subasic, ha entregado una nota a los embajadores británicos y de los EE. UU. en Belgrado, explicando la decisión de Yugoslavia de concluir un Tratado militar.

La nota dice que el Gobierno yugoeslavo ha tomado la decisión a fin de evitar cualquier posible pretexto para eventuales conflictos y para mantener la camaradería de las armas aliadas forjadas en la lucha y fortalecer las buenas relaciones con los aliados, destinadas a reconstruir

y mantener la paz en Europa. Añade que las autoridades y el Gobierno yugoeslavo no han confiscado ninguna propiedad, ni llevarse a cabo ninguna deportación o detención, excepto por razones de seguridad militar y en tales casos solamente contra personas que se sepa que son profascistas y criminales de guerra.

Termina diciendo que el Gobierno yugoeslavo tiene plena confianza en las demandas nacionales de los yugoeslavos y los habitantes de Istria, Trieste y el litoral esloveno no serán perjudicados en ningún sentido. — EFE.

## S. S. el Papa recibe en audiencia a ocho miembros de la comisión de Asuntos Exteriores del Senado norleamericano

El Pontífice expresó su deseo de prosperidad para los Estados Unidos

Vaticano, 12. — S. S. el Papa ha recibido en audiencia privada a ocho miembros de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado norleamericano.

El Pontífice expresó sus deseos de prosperidad para los Estados Unidos y de felicidad para el pueblo norleamericano. — EFE.

## EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS

recibe a los ingenieros portugueses que están visitando España

Madrid, 12. — El ministro de Obras Públicas ha recibido esta mañana en su despacho oficial a los ingenieros portugueses que han estado visitando diversas obras públicas españolas. Uno de los ingenieros habló con el ministro agradeciéndole la cordialidad con que habían sido recibidos.

El ministro se despidió cariñosamente manifestando el pla-

cer que había experimentado no solo en el Ministerio sino por el Gobierno de España por la visita de estos ingenieros al país hermano. También recibió la visita de todos los pueblos de la provincia que han venido a interesarse al ministro en una serie de obras para la provincia, entre ellas del ferrocarril. — CIFRA.

APOLLO

Hoy la grandiosa superproducción METRO GOLDWYN MAYER

FORJA DE HOMBRES

La sensacional y maravillosa película que otorgó primer premio de interpretación a los formidables artistas Spencer Tracy y Mickey Rooney.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

13 de junio, miércoles. Santos Antonio de Padua, confesor; Peregrino, obispo, Fándilo, presbítero, Pelicula, Aquilina, vírgenes; Fortunato, Luciano, mártires. — Doble. — Ornamentos blancos.

SAN ANTONIO DE PADUA

Es realmente estupenda la popularidad que ha alcanzado en la Iglesia Católica San Antonio de Padua, de forma que con razón ha podido declarar el Papa León XIII, refiriéndose a este insigne taumaturgo franciscano: San Antonio es el Santo no sólo de Padua, sino del universo entero. Fué natural de Lisboa, don de nació el 15 de agosto de 1195. Sus nobles padres, Martín de Bullones y María Tavera, en la fuente bautismal le pusieron el nombre de Fernando. A los 15 años abrazó el Instituto de Canonigos Regulares de San Agustín, donde, terminado el noviciado, le dedicaron al estudio de la filosofía, teología y patristica, en que hizo admirables progresos. Con todo, el Señor le tenía destinado a otra familia religiosa. Sintió el primer impulso de abrazarla al ver a cinco frailes franciscanos que se embarcaban para Marruecos; pero el llamamiento de la gracia fué para él definitivo cuando, algunos meses más tarde, las reliquias de aquellos cinco religiosos, martirizados por la fe, fueron conducidos providencialmente al monasterio en que vivía; pues entonces Antonio se sintió irresistiblemente atraído hacia aquella Orden en que podría derramar su sangre por Jesucristo.

CULTOS DE HOY

En honor de San Antonio, se celebrará hoy a las once de la mañana, solemne Misa cantada en la ermita de su nombre enclavada en el Monte Hacho.

Por la tarde a las seis tendrá lugar solemne procesión que recorrerá con el milagroso y bendito Santo los pinares cercanos a su ermita.

Ayuntamiento de Ceuta

BLANQUEO DE FACHADAS

En el deseo de que la Ciudad presente el mayor ornato posible durante la próxima Feria de Agosto, por el presente se invita al vecindario para que durante todo el mes actual proceda al blanqueo, revoque y pintado de las fachadas de las casas, eximiéndose del pago de arbitrios a los que lo efectúen dentro del plazo expresado, no necesitando tampoco proveerse del correspondiente permiso municipal.

Ceuta, 9 de junio de 1945.

EL ALCALDE,

Francisco Ruíz Sánchez

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Hoy se celebra la romería a San Antonio

Más de trescientos años hace que la imagen del Santo fué llevada a la ermita

EXISTE UNA GRAN ANIMACION EN TODA LA CIUDAD

Llegó la fecha señalada del día de San Antonio. Hoy tendrá lugar la tradicional ceremonia religiosa de acudir en romería a la ermita de San Antonio. Con ella, queda restaurada una antigua tradición ceutí, suspendida hace nueve años por las circunstancias bélicas.

Antiguamente, la imagen del Santo era bajada procesionalmente hasta San Amaro, pero desde 1915 dejó de celebrarse tal ceremonia. En 1930 perdió validez oficial la romería y seis años más tarde los imperativos guerreros pusieron fin a tan religioso acto.

Muchos son los devotos de San Antonio que hoy acudirán a postrarse a sus pies. Es muy posible que no sean tantos los que sepan el origen y procedencia de la bellísima imagen que allí se aloja desde hace más de trescientos años. Textos antiguos cuentan que fué llevada allí "una devota imagen de San Antonio con un niño, que es muy hermosa, ante el cual, el hermano franciscano Pedro de la Concepción Garrido que allí la puso, estaba de rodillas con muy gran edificación de sus devotos y la colocó en su altar y ermita sita en el más alto monte de la Almína, donde concurren con mucha frecuencia los fieles".

Cuéntase que el H. Pedro de la Concepción Garrido decidió irse a vivir a la ermita porque la fama de sus mortificaciones y sus mismas caridades le hicieron insostenible la vida en Ceuta, consiguiendo que se le diese, para su habitación, una de las ermitas de la Plaza, que es la que hoy visitarán los fervorosos ceutíes.

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

Se pone en conocimiento de los comerciantes e industriales de esta circunscripción, previa conformidad del Hmo. Sr. Delegado de Trabajo, que quedan autorizados, los que así lo deseen, para cerrar sus establecimientos durante la jornada de la tarde del día trece del actual, a fin de que la dependencia pueda concurrir a la tradicional romería de San Antonio.

Aquellas industrias y comercios no susceptibles de cierre o cuando éste no se acuerde por sus patronos, podrán autorizar a los obreros y empíca los que manifiestren su deseo de asistir a la romería, para que no acudan a prestar su servicio a partir de las cinco de la tarde de dicho día, siendo facultativo del patrono la concesión de este permiso, que podrá alcanzar a todo o sólo a parte del personal que a tal fin lo solicite.

Ceuta, 12 de junio de 1945.

EL PRESIDENTE.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

BANDO

EL ALCALDE-PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que hoy día 13 del actual quedará restablecida la cristiana y arraigada costumbre de asistir en romería a la tradicional ceremonia religiosa que anualmente se venía celebrando en la pintoresca Ermita de San Antonio con motivo de la festividad del día.

A tal fin, de acuerdo con la autoridad eclesiástica, se han organizado los siguientes actos:

1.º—Misa en honor de San Antonio, que tendrá lugar a las 11 horas.

2.º—Solemne procesión por aquellos alrededores, que se verificará a las 6 de la tarde con la cooperación de los romeros asistentes.

Esta Alcaldía, deseando proporcionar las mayores facilidades, ha obtenido del Excmo. Sr. General Jefe del IX Cuerpo de Ejército la necesaria autorización para el libre acceso de cuantas personas deseen trasladarse al lugar de referencia, así como para permanecer durante todo el día en los pinares, según vivísimo anhelo de los ceutíes.

El acceso podrá hacerse por los jardines de San Amaro y por la carretera de Valdeaguas. Se montará un servicio especial de autobuses, cada media hora, que funcionará de 9 a 1 y de 5 a 10, partiendo tres vehículos de San Sebastián y uno de la Plaza General Mola, al precio de 1'25. Entre 1 y 5 de la tarde quedará restringido el servicio, quedando un solo vehículo, que se situará en San Sebastián, saliendo cada media hora.

Los vendedores de golosinas, bebidas, refrescos, helados, masa frita, etc., así como los propietarios de atracciones recreativas podrán instalarse, sin solicitar autorización, en lugares que no intercepten el tráfico.

El público podrá hacer uso de los auto-cubas del Parque de Bomberos para el suministro de agua potable.

Con las debidas precauciones podrán encenderse hogueras para prepararse la comida.

Los organizadores competentes han ofrecido montar servicios de seguridad y urgencia.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 10 de Junio de 1945.—IX. FRANCISCO RUIZ SANCHEZ.

HAN COMENZADO LAS OBRAS PARA LA CONSTRUCCION DE UN DEPOSITO DE AGUAS EN LA BARRIADA DEL PRINCIPE

Ayer, por la mañana, dieron comienzo las obras para la construcción de un depósito de aguas en la barriada del Príncipe, según anunciábamos el jueves pasado, al dar la referencia de lo tratado en la sesión permanente de la Municipal.

El señor Alcalde visitó, con este motivo, la referida barriada, interesándose vivamente por las obras que ahora comienzan a desarrollarse y que no tardarán en producir para el barrio del Príncipe los esperados frutos.

CONTINUAN LAS OBRAS EN EL HOGAR DE NUESTRA SEÑORA

En la mañana de ayer visitó el señor Alcalde al general jefe de Ingenieros, de cuya autoridad solicitó un préstamo de hierro a fin de que no se paralicen las

obras emprendidas en el Hogar de Nuestra Señora de Africa.

El ilustre general San Juan dió al señor Ruíz Sánchez toda clase de facilidades, dando inmediatamente las oportunas órdenes para que el hierro no falte en las obras de ampliación que en el mencionado centro benéfico vienen realizándose.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 760'6. Temperatura máxima a las 13: 24'5 grados. Temperatura mínima a las 17'9. Temperatura media: 17'9. Humedad relativa media: 82%. viento: SE. Dirección dominante del viento: velocidad media del viento: 20 kilómetros. Horas de sol: 2'45. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: rizada.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado di rigirse apartado 72. Ceuta.

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Varios

PALO-JABON para limpiar trajes. Droguería "Roma". Cervantes, 8.

RUBIAS oxigenada 30 volúmenes. Perfumería "Roma".

JABON "Algas" con su regalo de 5 pesetas. Perfumería "Roma".

CERVANTES

Miércoles 13 de junio de 1945. Continúa desde las 7,30.

ULTIMOS ESTRENOS DE LA TEMPORADA

Exclusivas Sánchez Ramade presenta a

OLINDA BOZAN ESTEBAN SERRADOR en la deliciosa comedia repleta de graciosas y emocionantes escenas, titulada

Dama de compañía

No deje de ver esta estupenda película que SOLO SE PROYECTA HOY para estrenar mañana la deliciosa comedia musical

MUSICA MAGICA

Próximamente:

ARRUZA el popular torero mejicano lo admirará usted en

MI REINO POR UN TORERO

película que se estrenará esta semana y donde demuestra este gran artista del toreo todo lo que sabe de toros.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL

13 de junio de 1920. — Se inaugura oficialmente el Comedor de Caridad y dos escuelas en San Amaro, con el nombre de Reina Victoria Eugenia.

REGRESO

Regresó de Madrid y Toledo, nuestro buen amigo, don Manuel Cantero Plazas, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

ENTRE NOSOTROS

Hemos tenido mucho gusto en saludar a nuestro querido amigo y paisano, don José Sánchez Manrubía, que llegó de la capital de España, para pasar unos días entre sus familiares.

SAN ANTONIO

Hoy festividad de San Antonio de Padua celebran su fiesta onomástica los señores Cazalla Morales, inspector provincial del Trabajo; Guillón, segundo jefe de la Policía; La Rubia, Atencia Fouznan, Paublete, Partida, Borrás, Ballesteros, Bernal y otros muchos que sentimos no recordar. A todos nuestra enhorabuena.

COMISION DE FESTEJOS DE JADU

AVISO

Se advierte a todo el que le interese ocupar terreno en la feria, que se da un plazo que terminará el día 21 del actual para que lo soliciten por escrito del Sr. Presidente de esta Comisión, especificando clase de la instalación y número de metros que precisen debiendo presentarse el 23 para hacerles entrega.

La Comisión

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Espanoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Telefono 519

Falange Española, 11

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856

Avisos a domicilio. Jádenes, 40 segundo

**Ayunamiento de Ceuta**

**JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS**

AVISO  
A partir de mañana 12, podrán los titulares de Tarjetas de Abastecimiento retirar en los establecimientos donde figuren inscritos, las "Colecciones de Cupones" correspondientes al segundo semestre del año actual, y en los días que a continuación se expresan.

Desde el día 12. Tiendas números 1 a la 30.

Desde el día 13. Tiendas números 31 a la 60.

Desde el día 14. Tiendas números 61 a la 90.

Desde el día 15. Tiendas números 91 a la 120.

Desde el día 16. Tiendas números 121 a la 150.

Desde el día 18. Tiendas números 151 a la 183.

Los titulares de las Colecciones de Cupones reseñarán en el Registro de cupones de la Tarjeta de Abastecimiento y debajo precisamente del que se inscribió por esta Junta, el de la "Colección de cupones" que ahora se le entrega. Reseñará igualmente en la parte interior de la cubierta los datos que constan relativos al propietario de la "Colección de Cupones" y las firmarán. En éste estado las presentarán en las panaderías para su inscripción en el Censo, consignándose por el industrial padadero al hacer el sellado el número del cliente que el titular tenga.

Los particulares, al hacerse cargo de las "Colecciones de cupones", deberán revisarla perfectamente para ver si están completas y si la cubierta, cupones y boletines de inscripción tienen impreso la misma serie y número. NO ADMITIENDOSE RECLAMACIONES UNA VEZ RETIRADAS.

El precio de venta al público de cada "Colección de Cupones" será el de UNA PESETA.

La distribución en los establecimientos terminará el día 23 del actual.

La entrega de la nueva Colección de Cupones se hará mediante el corte del CUPON NUMERO UNO de la Tarjeta de Abastecimiento y de la cubierta de la actual COLECCION DE CUPONES.

El día 2 de julio entrarán en vigor las "Colecciones de Cupones" del segundo semestre y no se facilitará racionamiento a las personas que no tengan en su poder las expresadas "COLECCIONES DE CUPONES".

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 12 de junio de 1945.  
EL PRESIDENTE, Vicente García Arrazola.

**CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS**

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra  
DEPOSITO  
Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

**Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A**  
**CEUTA Y MELILLA**

**TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO**

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) Id. de 20	4'50
Domino Id. de 20	4'50
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

**INTERESANTES DECLARACIONES DEL ALCALDE DE CEUTA**

**S. E. el Alto Comisario está vivamente interesado por los problemas de nuestra ciudad**

**Ley tributaria, construcción de carreteras y empréstito municipal**

Como nuestros lectores saben, el señor Alcalde de Ceuta fué recibido el lunes por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela. Para dar cuenta al público de las gestiones realizadas por el señor Ruiz Sánchez en Tetuán, en su entrevista con el Ilustre general, acudimos, ayer al mediodía, al despacho particular del señor Alcalde.

Según frases del señor Ruiz Sánchez, el teniente general Varela se halla completamente restablecido de su enfermedad y muy agradecido por las muestras de cariño y atención recibidas durante su dolencia. Especialmente de Ceuta, ciudad a la que quiere entrañablemente y de cuyo entusiasmo y apoteósico recibimiento guarda un indeleble recuerdo.

S. E. mostró al señor Alcalde evidentes pruebas de su atención hacia los problemas locales que preocupan a Ceuta. En su resolución, durante su estancia en la Alta Comisaría de España en Marruecos, desea realizar una intensa labor, en beneficio de los intereses y del porvenir de Ceuta, para lo cual intercederá siempre por la pronta y favorable resolución de todas las inquietudes que, en forma de di-

versas necesidades y problemas, muestra la ciudad en los actuales momentos.

Después de un cambio de impresiones sobre el presente y futuro de Ceuta, el teniente general Varela prometió al señor Alcalde gestionar inmediatamente la redacción de un proyecto y financiación de tres nuevas carreteras para que, al ser posible, coincida su comienzo con la próxima inauguración del nuevo acceso. Las carreteras son las siguientes: Una desde el Príncipe hasta el Tarajal, otra que una el nuevo acceso con el antiguo por la trinchera del ferrocarril que cruza el actual foso de San Felipe y otra que una las populosas barriadas de Jaddú y Villa Jovita, entroncando por detrás del actual cuartel de Regulares.

Igualmente, el general Varela quedó informado de la nueva Ley Tributaria así como las gestiones del señor Alcalde sobre la misma cerca de S. E. el Generalísimo y ministro y subsecretario de Hacienda quedando en su poder un escrito en el que se apuntan posibles soluciones para que, por medio de su autoridad, sean elevadas a los altos poderes del Estado.

El señor Alcalde nos lee a

continuación el referido documento-informe, trabajo que revela un extraordinario conocimiento de los problemas concernientes a la administración y des envolvimiento de la Ciudad, de cuáles son sus más urgentes problemas y cómo deben afrontarse estos, para que Ceuta resurja con la potencialidad y grandeza que todos soñamos.

Por último, el señor Alcalde nos da cuenta del vivo interés mostrado por el general Varela en la cuestión del empréstito de doce millones de pesetas que tiene pedido el Ayuntamiento para emprender grandes obras en la ciudad, prometiendo que será rápidamente tramitado al objeto de que cuanto antes comiencen los trabajos comprendidos en el mismo que, además de mitigar la gran crisis de trabajo ocasionado por la falta de material, contribuirá notablemente a la tarea de revalorización de Ceuta que el nuevo Ayuntamiento se impuso al posesionarse y que continúa como una consigna de cumplimiento inaplazable.

El señor Ruiz Sánchez se despidió de los informadores transmitiéndoles el deseo del general Varela de visitar próximamente la ciudad.

**Deportes**

**Campeonato Regional de la categoría de Marruecos**

**LA JUVENTUD BALOMPEDICA ELIMINO AL MAGHREB DE TANGER**

Un gran paso dió el pasado domingo el notable conjunto tetuaní, para el ascenso a la tan ansiada primera categoría regional.

El gran escolló que suponía el Maghreb tangerino, duro cuadro repleto de jugadores veteranos, fué salvado no sin grandes dificultades, por los jugadores tetuaníes, que tras derrotar a domicilio a los tangerinos, lograron empatar un partido que tuvieron perdido hasta el minuto 89 de la contienda.

Fernández Conde, que hizo un arbitraje excelente, lleno de aciertos en todo momento, así como de imparcialidad, alineó los equipos de la siguiente forma:

Maghreb. — Arama; Tarzán, Nuní; Mojtar, Al-lal, Bakali; Meriágo, Catalina, Larachi, Habibi y Mayo.

J. Balompédica. — Pérez; Molina, Montes; Pruna, Lázaro, Santos; Felipe, Higinio, Presó, Pastor y Manolo.

Felicitemos efusivamente a los nuevos campeones, y les deseamos efusivamente mucha suerte en el partido decisivo que han de ventilar.

EL FARO publicará una crónica exclusiva, del encuentro final, que según nos informan se celebrará en Villa Sanjurjo, entre el C. D. Marina de Melilla y el J. Balompédica, por nuestro enviado especial, Rogelio R.

**LOS SUBOFICIALES DE ARTILLERIA VENCEN A LOS REGULARES, POR 5 A 2**

Tras una serie de triunfos ininterrumpidos, el equipo de suboficiales de Regulares 3, sufrió el pasado sábado, en el Campo Militar de Deportes, su primera derrota. Fueron los del Arma de Artillería, los encargados de batirlos por el resultado de 5 a 2, tras un partido interesantísimo, durante el cual el "once" artillero demostró una mejor clase que los "regulares".

El primer tiempo, que fué en su mayor parte del dominio de los vencedores, terminó con el resultado de dos a cero a su favor. En la segunda parte, los "regulares" jugaron con mayor entusiasmo y presionaron mucho sobre la puerta enemiga. Logrando batir en dos ocasiones la meta contraria, mientras que los "artilleros" en una tarde llena de aciertos, elevaron el marcador a cinco.

A los vencedores les fué entregada una hermosa copa donada por un establecimiento de la ciudad.

**La Cámara Baja nipona concede al gobierno autoridad para gobernar por decreto Imperial**

Nueva York, 12. Radio Tokio dice que la Cámara Baja nipona ha dado su aprobación al proyecto de ley que concede al Gobierno autoridad para gobernar por decreto imperial. El proyecto ha pasado al Senado. — EFE.

**COMPRA DE GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS**

**CIRUGIA GENERAL**

**Doctor. - Ostalé, Enrique**

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

**Doctor. - González Azcune**

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

**ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICULTURA**

**Doctor. - Navarro Martínez**

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7

**GARGANTA, NARIZ Y OIDOS**

**Doctor - García Cabello**

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

**La emisora de Bruselas desmiente que el rey Leopoldo enviara un mensaje de felicitación a Hitler**

**La copia fotográfica que circuló fué totalmente falsa**

Londres, 12. Según la BBC la emisora de Bruselas desmiente basándose en fuentes autorizadas, la noticia que ha circulado sobre que el rey Leopoldo hubiera enviado un mensaje de felicitación a Hitler.

Dice la agencia belga que la copia fotográfica que circuló de determinado telegrama fué una pura falsedad puesto que las investigaciones realizadas han probado que no se envió tal telegrama desde las oficinas de Palacio, cuyos funcionarios nunca tuvieron noticia de ninguna contestación al referido despacho. — EFE.

\*\*\*\*\*

**Anúnciese en EL FARO**

**En Gran Bretaña se crea el cargo de Almirante del Aire**

**Será desempeñado por el vicealmirante W. Boyd**

Londres, 12. — El Almirantazgo ha creado el cargo de almirante del Aire, se anuncia oficialmente. El nuevo puesto lo desempeñará el vicealmirante W. Boyd, quien se hará cargo de todas las bases aéreas de la flota en el Reino Unido y coordinará la instrucción aeronáutica de la escuadra, incluso de los portaaviones. — EFE.

**HERNIADO**

Su hernia le atormenta más cada día por ser ineficaz lo que emplea para contenerla. Sus molestias y peligros podrá evitarlos con el modernísimo Super Obturador HERNIUS automático, diminuto elemento, único sin tirantes, que se lleva sin notar. A medida, molde y prescripción facultativa. (C. C. S. 7375.)

VISITA EN CEUTA, G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta, el día 14 del oto. de 10 a 1 y de 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS" - Rambla Cataluña, 34, pral. - Barcelona. Montera, 30 y 32. Pral. MADRID.

NUMERO DUELO DE CENTENOS. — NUMERO ATRASADO, DE CENTENOS. — SUBSCRIPCION, CEUTA Y BARRIOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provisoria, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL WILLEN ABRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redaccion y Administracion, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-0-0

## En Lisboa se toman medidas para evitar el mercado negro de la penicilina

### Un individuo ofrece a un enfermo necesitado seis ampollas por sesenta mil escudos

Lisboa, 12. — El diario "Journal de Noticias", ha denunciado el caso sucedido a un enfermo necesitado de Penicilina.

Por la radio se pidió con urgencia dicho medicamento. Al poco tiempo se presentó en la clínica un negociante del mercado negro el que ofreció seis ampollas del medicamento por el precio de 60.000 escudos.

La familia del paciente desistió de la compra por falta de recursos.

El diario pide la intervención de las autoridades en este asunto. — EFE.

## La estancia del ministro de Industria y Comercio en Cataluña

### Ha realizado su anunciada visita a los embalses de los Pirineos

Barcelona, 12. El ministro de Industria y Comercio, señor Carceller, ha emprendido esta mañana su anunciada visita a los embalses de los Pirineos.

Le acompaña el subsecretario de Industria.

Le despidieron el gobernador y jefe provincial, el gobernador militar y otras autoridades.

Antes de partir sostuvo un cambio de impresiones con el jefe de la delegación de Industria y el delegado del Gobierno para las restricciones del fluido en Cataluña, acerca de las normas a seguir para poner en práctica el nuevo régimen de restricciones que debe ser aplicado en la región. — CIPRA.

## Entrega de despachos a los nuevos oficiales de la Escuela de Transformación de Villaverde

### El acto fué presidido por el teniente general Orgaz y el director de Enseñanza Militar

Madrid, 12. — En la Escuela de Transformación de Villaverde se ha celebrado esta mañana la entrega de despachos a 236 nuevos oficiales provisionales que han realizado el curso de un año de preparación para su transformación en efectivos.

El acto lo presidieron el teniente general Orgaz y el director de Enseñanza Militar, Martín Alonso, asistiendo diversos generales.

Primeramente se ofició una misa formando en el patio todos los alumnos que iban a recibir los despachos, con sus profesores al frente.

## Son detenidos los elementos que intervinieron en el último intento revolucionario de El Salvador

### La Asamblea Nacional ha declarado el estado de sitio

San Salvador, 12. — Los elementos que intervinieron en el último intento revolucionario se encuentran detenidos en la Prisión Central y un auditor instruye las primeras diligencias.

Cerca del lago Hopango, las autoridades han recogido los restos carbonizados del capitán Raul Paniagua y del teniente Montoya, los cuales se estrellaron con un avión contra una colina cuando se elevaron desde el campo de aviación para atacar a los cuarteles de El Salvador.

La Asamblea Nacional ha acordado declarar el estado de sitio.

### EFB. LLEGA A GUATEMALA UN HIJO DEL GENERAL QUE DIRIGIA EL MOVIMIENTO

Méjico, 12. — Noticias de Guatemala informan que en el aeródromo de Aurora ha aterrizado un avión tripulado por el capitán Francisco Ponce, hijo del

general que dirigía el movimiento revolucionario de El Salvador.

Ha declarado que los revolucionarios querían ayudar al Gobierno del general Castañeda de Castro, a quien si bien el Ejército apoya también necesita desproveerse de ciertos elementos que lo desprestigian.

Dijo que mientras hacía un vuelo de inspección sobre El Salvador fué tiroteado desde tierra, disponiéndose a hacer uso de las bombas en legítima defensa. Dejó caer, dijo, diez sobre los cuarteles, fallando solamente una.

Al llegar al aeródromo de Hopango volvió a ser hostilizado y fué alcanzado en una pierna. Entonces decidió salir de El Salvador.

Al llegar a Guatemala ingresó en el Hospital Militar, donde se le practicó la cura. — EFE.

## La belleza continúa siendo el arma más eficaz para el espionaje

### Una joven china condenada a muerte

### Entablaba relaciones con los oficiales chinos arracándoles secretos que luego daba a los japoneses

Chungking, 12. — El Tribunal Supremo ha juzgado uno de los casos más célebres de espionaje al condenar a muerte a la joven china Chen Teh Eye, de 26 años de edad, poseedora de extraordinaria belleza. Está acusada de haberse trasladado de Hong Kong a Chungking al objeto de obtener información mili-

tar secreta para los japoneses. Entabló relaciones con los oficiales militares del ejército chino consiguiendo no solo algunos secretos militares sino que también intentó inducir a algunos a desertar pasando al enemigo.

En junio de 1945 uno de sus admiradores al darse cuenta de los trabajos que realizaba, la condujo a presencia de las autoridades chinas, las cuales la han condenado a muerte. — EFE.

## En breve los corresponsales aliados podrán penetrar en la zona rusa de ocupación

### Informa el secretario parlamentario del Foreign Office

Londres, 12. — El secretario parlamentario del Foreign Office en los Comunes, en ocasión de un breve debate, expresó su esperanza de que en breve se permita a los corresponsales de Prensa aliados la entrada en la zona rusa de ocupación para que el pueblo británico pueda conocer mejor a los rusos. — EFE.

## Truman solicita autorización para financiar la guerra contra el Japón

### Entregará al Ejército 3.909.790.000 dólares

Washington, 12. — Truman ha pedido al Congreso autorización para entregar 3.909.790.000 dólares al Ejército para financiar la guerra contra el Japón durante el próximo año fiscal que comienza en el primero de julio. — EFE.

## EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

## Con el triunfo apoteósico de Luis Miguel «Dominguín» celebró la segunda de feria

Con un lleno tan imponente como el del día anterior y con el tiempo aún más caluroso si cabe, celebró la segunda de feria en la que se lidiaron reses de Saltillo para los diestros Pepe Luis Vázquez, Carlos Arruza y Luis Miguel Dominguín.

Una enorme ovación, recibe a las cuadrillas en el paseillo, diciendo que saludar desde los medios el mejicano Arruza.

Da comienzo la lidia, y sale el

Primero. — Con bastantes cuernos y mucho gas; tomando bien los capotes. Tomado Pepe Luis lo lancea y verónica ajustándose al bicho. (Ovación). Toma una primera vara con quite de Pepe Luíz que da varias manoleínas. (Ovación). Segunda y tercera varas, buenas, algo recargada la última.

El bicho toma dos pares y medio de banderillas. Pepe Luis de grana y oro, coge los trastos y da comienzo con un imponente de pecho, para terminar con tres naturales ligados, con la derecha. (Ovación). Hace una faena rápida y coloca en to alto y descabello al segundo intento. (Ovación al bicho).

Segundo. — Grande y descarnado, Arruza pega el capote, sin nada digno de anotar. Una primera pica e intervención de Arruza con tres imponentes mariposas. (Ovación). Segunda, que dando rota la puya en el animal y una tercera muy recargada. (Formidable escándalo de protesta en el público, por la actuación del piquero).

Carlos coge los patos y dentro de los terrenos del toro, coloca tres imponentes pares de banderillas, que son ovacionados.

De azul y oro, empieza la faena, dando varios naturales, obligando mucho. (Palmas). Sigue con otros que le llan el bicho a la cintura y otros de rodillas, afarolándose. (Ovación). Una media en lo alto, basta para que el bicho pase al puntillero.

Tercero. — Con muchos carnes y acudiendo bien a los capotes. Dominguín se vuelca sobre el dando cuatro maravillosos verónicas y terminando con un inmejorable farol. (Ovación).

Una primera vara muy buena y Dominguín que torea por detrás con mucho temple, afarolándose. (Ovación. Otro vara muy buena).

Dominguín coloca los palos, oyendo tres formidables ovaciones.

De carne y oro, se dirige al poeta José Carlos de Luna y brinda, empezando la faena inmediatamente con dos naturales ceñidísimos. (Ovación). Sigue con otro ayudado por alto. (Ovación), para meter otro por alto con la izquierda y otros más, pasando la mano sobre el lomo del bicho. (La plaza puesta en pie aplaude al diestro). Sigue empleando la izquierda, mandando maravillosamente y da varias manoleínas y cambio de mano sobre la marcha. Una entera hasta el puño y el bicho rueda sin puntilla.

Enorme ovación. Vuelta al ruedo y salida a los medios. Las dos orejas y la pata. El ruedo se llena de prendas de vestir y sombreros.

Cuarto. — Con bastante gas y también con muchos kilos. Pepe Luis oye palmas al veroniquéarlo con temple.

Tres varas, la primera con caída al descubierto y quite de Pepe Luis que es aplaudido. Anotamos dos pares y medio de banderillas.

Pepe Luis con la franela hace una faena rápida para una media algo delantera y descabello. Quinto. — Descarnado y embistiendo bien. Arruza no consi-

gue hacer nada con el capote. Tres varas, la primera con caída y quite de Carlos que lancea ceñido. (Ovación).

Coge los palos y burlando en maravillosos juegos al bicho ciava tres imponentes pares de banderillas. (Ovación).

Empieza la faena con un natural y otros volcado sobre el toro y llenándose la chaquetilla con la sangre que brota de las heridas de las banderillas. (Olés y ovaciones). Sigue, cambiando sobre la marcha y da tres imponentes de rodilla, llevando al bicho cogido por los pitones al trapo. (Grandes ovaciones y olés).

Sexto. — Dominguín lo recibe con arte y alegría torera, veroniquéandolo con adorno y escuchando una enorme ovación.

Toma tres varas y la primera interviene Dominguín, escuchando palmas.

Anotamos tres buenos pares de banderillas ovacionados.

Dominguín empieza la faena muy cerca del bicho y da dos de rodillas. (Palmas). Sigue con otros varios naturales metiéndose en el terreno del toro. Otros varios mandando muy bien y coloca media en lo alto que basta. (Ovación).

### PESO DE LAS RESES

321, 279, 236, 285, 295, 285

### APRECIACION

Mal efecto, habrían de llevarse los que ayer concurren a la plaza, con el ánimo de ver una segunda edición corregida y aumentada de las proezas de Carlos Arruza, verificadas la tarde anterior. Y es lástima, porque lo de ayer tarde, no puede bajo ningún concepto, hacer desmerecer la del día primero de feria. O sea el valor, la hombría, que a su trabajo le echa el diestro mejicano. Eso y veremos de nuevo sobre el tema ya trillado, no se lo hemos visto a nadie ya hace mucho tiempo; y nos referimos claro está a nuestra plaza.

El héroe de la tarde fué Dominguín que tuvo su arte y sangre fría despachando con serenidad a su primer bicho.

### EL CONCURSO DE CABALLISTAS

Se ha celebrado el concurso de caballistas, del cual daremos amplia información en nuestro número de mañana.

Montilla.

## CARTELERA

### CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Hoy miércoles día 13 de junio de 1945. Desde las 5 de la tarde en sesión continua.

Extraordinario estreno de la maravillosa superproducción

### SOMBRAS DE NEW-YORK

ideal interpretación de Louis

Hayward y Kay Sutton

Interesante película de acción en la que puede verse como un hombre misterioso se lanza a exterminar a los criminales.

Éxito apoteósico. Último día.

Taquilla abierta desde las 4 tarde.

En breve formidable acontecimiento:

Esmeralda la Zingara

### Grandes almacenes de tejidos

## Casa Ibañez

La casa más surlida

Últimas novedades

## ENFERMEDADES DE LOS OJOS

### G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7

CEUTA